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REQUEREMOS – Nos termos regimentais desta Casa de 

Leis, e ouvido o Douto Plenário, o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Sandovalina, 

Estado de São Paulo, Senhor FRANCISCO MENDES DA SILVA, para que nos informe  

quais medidas estão sendo tomadas em relação aos fatos narrados pela Reportagem 

da “TV RECORD”, sobre os gastos com veículos que se encontram praça Alberto 

Sanfelici. 
 

J U S T I F I C A T I V A 
 
 

Visa o presente requerimento, tomar conhecimentos dos fatos e 

medidas que fizerem necessários. 

 

  

Contando com a especial atenção de Vossa Senhoria, 
agradecemos antecipadamente. 

 
  
 
Plenário Ver. Antônio O. de Souza, 08 de Fevereiro de 2021. 
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CLAUDENIR NEVES DA SILVA 
Vereador/Autor 


